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  Ihr Zeichen/Ihre Nachricht vom Unser Zeichen/Unsere Nachricht vom  Datum 

   08.09.2021 
 
Anfrage gem. § 56 NKomVG – Rekommunalisierung von 
Wegerandstreifen 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
gemäß § 56 des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes 
und § 22 Abs. 1 i.V.m. § 15 Abs. 2 der Geschäftsordnung des 
Kreistages des Landkreises Cloppenburg bitten wir in der Sitzung 
des Ausschusses für Planung und Umwelt am 28.9.2021 um 
Beantwortung dieser Anfrage. 
 
In der Kreistagssitzung am 13.6.2017 wurde unser Antrag 
„Wegerandstreifen als Strukturelemente in der Landschaft“ vom 
28.4.2017 mehrheitlich abgelehnt. Ebenso in der Kreistagssitzung 
am 25.9.2018 unser Antrag „Wegerandstreifen für die Artenvielfalt 
und das Landschaftsbild zurückgewissen“ vom 3.8.2018. Die 
Begründung für die Ablehnung war, dass die Gemeinden vor Ort das 
Problem besser lösen könnten als der Landkreis. 
 

1. Wie ist die Entwicklung bezüglich der Rekommunalisierung 
von Wegerandstreifen in den einzelnen Gemeinden 
verlaufen? 

2. Wieviel Quadratmeter falsch genutzter Wegerandstreifen 
sind in den einzelnen Gemeinden renaturiert worden? 

3. Wie groß ist noch das Potential für eine Rekommunalisierung 
der Wegerandstreifen? 

4. Ist die Untere Naturschutzbehörde beteiligt worden? Wenn 
ja – in welcher Form? 

5. Wird das Thema Wegerandstreifen im zurzeit 
aufzustellenden Landschaftsrahmenplan behandelt?  Wenn ja 
– mit welcher Zielrichtung? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 


